



Der 835. Hafengeburtstag Hamburg läuft. Bis Sonntag erwartet die Stadt mehr als eine Million Besucher zwischen Fischauktionshalle und Elbphilharmonie. Neu ist in diesem Jahr eine schwimmende Bühne vor den Landungsbrücken. Die ist so groß wie eine Festivalbühne beim ?Rock am Ring? oder ?Wacken?.

Leadin

Der 835. Hafengeburtstag Hamburg läuft. Bis Sonntag erwartet die Stadt mehr als eine Million Besucher zwischen Fischauktionshalle und Elbphilharmonie. Neu ist in diesem Jahr eine schwimmende Bühne vor den Landungsbrücken. Die ist so groß wie eine Festivalbühne beim ?Rock am Ring? oder ?Wacken?.. Darauf gibt?s am Freitag jede Menge Highlights, sagt Mitorganisator Sören Lemke von der Behörde für Wirtschaft und Innovation der Stadt Hamburg.

O-TON Lemke1: "Die Bühne ist 90x30 Meter groß... viele Künstler stehen am Freitag auf der Bühne... Die Hamburger Goldkehlchen, Stage präsentiert vier Musicals und Scooter spielen und lassen es parallel zum großen Feuerwerk richtig krachen"

Zwischenmoderation:

Eine schwimmende Bühne gab?s weltweit bisher zwei Mal ? aber noch nie in dieser Größe. Damit will die Stadt Hamburg neue Maßstäbe setzen, sagt Lemke.

O-TON Lemke 2: "Wir sind mit dem Hafengeburtstag in einem Strategieprozess. Wir integrieren neue Themeninseln - zu Land und zu Wasser... Und das ist erst der Anfang... in den nächsten Jahren wird sich der Hafengeburtstag in diese Richtung weiterentwickeln..."

Zwischenmoderation:

Und dementsprechend ist die schwimmende Bühne nicht nur am Freitag im Einsatz.

O-TON Lemke 3: "...Die Festivalbühne wird auch am Samstag genutzt... dann steht die AIDA Prima im Zentrum. Davor steht die Bühne, auf der DJ "Alle Farben" spielen wird... dazu gibt's eine Licht- und Drohnenshow..."

Zwischenmoderation:

Die Bühne ist in den vergangenen Tagen in einer Halle zusammengebaut worden und wird für den Einsatz von mehreren Schiffen extra an seinen Platz an den Landungsbrücken geschleppt.

O-TON Lemke 4: "...Die Vorbereitung läuft seit einer Woche... ich habe mir die Bühne angeschaut: es ist gigantisch. Das hat es weltweit noch nie gegeben... ich freue mich schon, die Bühne vor dem Hamburger Panorama zu sehen..."

Abmoderation:

Tagsüber liegt die Bühne übrigens an ihrem Platz. Da würde sie zu viel Platz wegnehmen. Den brauchen die rund 250 Schiffe, die bis Sonntag beim Hafengeburtstag Hamburg vor Anker liegen und über die Elbe fahren.